



SEVILLA ACOGIÓ LA SEXTA NOCHE DE LAS TELECOMUNICACIONES

01/07/2008
Lugar:

.El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de Andalucía Occidental y Ceuta, COITAOC, ha celebrado en el Real Club Pineda de Sevilla su VI Noche de las Telecomunicaciones donde se dieron cita más de 400 personas que disfrutaron de una agradable velada que giró en torno a las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones. El acto, al que acudieron profesionales y representantes de empresas destacadas del sector TIC andaluz, estuvo presidido por Pilar Rodríguez, secretaria general de Telecomunicaciones y Sociedad de la Información de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía, y Francisco I. Vicente, Decano del COITAOC. El evento contó con el patrocinio de la Fundación Vodafone España, Telefónica, Siemens, Consejería de Innovación, Ciencia y Empresas de la Junta de Andalucía a través de Sandetel, Axión, Orange y EOI. Además han colaborado Abertis Telecom, Alcatel, Applus, Caja de Ingenieros, Expansiva, Iberbanda, Magtel, Ono, Sadiel, Innova Telecom y Fibratel.

En imágenes...



▲ Jesús Macías (Director general Sadiel, premio a la Excelencia Empresarial), Miguel Milano (Vicepresidente Senior para Middleware de Oracle en Europa Occidental, Mejor Ingeniero del Año); Francisco Vicente (Decano COITAOC) y Javier Landero (Director general Green Power, premio a la Innovación Empresarial).

[Imagen anterior](#)

[Imagen siguiente](#)

ÚLTIMAS GALERÍAS

- SEVILLA ACOGIÓ LA SEXTA NOCHE DE LAS TELECOMUNICACIONES. (01/07/2008).
- VII Edición de la Fiesta de la Esperanza a beneficio de Tierra de Hombres . (29/06/2008).
- Entrega de trofeos del II Circuito de Padel ABC. (28/06/2008).
- La provincia italiana de Brescia regala a Sevilla un concierto del maestro Federico Colli. (27/06/2008).
- Acto de Clausura de la 9ª Edición del Programa de Lanzamiento de Empresas 50K. (26/06/2008).
- II Fiesta «ABEA» a beneficio de los niños discapacitados mentales en India. (25/06/2008).
- La promoción de Derecho del año 1962, se reúne para celebrar sus Bodas de Oro. (24/06/2008).
- Fiesta de verano en el Barrio de Santa Cruz. (22/06/2008).
- Medio siglo después de salir del colegio, se reunieron los alumnos de los Jesuitas. (21/06/2008).
- Premios, becas y distinciones 2008, de la Fundación Farmaceutica Avenzoar . (20/06/2008).

Búsquedas:

Por fecha del acto:

Por palabras: